

## 日本語教室で華道教室が開かれました

10月1日、3日、4日、日本語教室において華道の体験教室が開かれました。3日間で、のべ有志の学習者29名、日本語ボランティア37名が参加しました。

### 初めての参加、楽しい時間をすごしました！

グエン・テイ・ビン(ベトナム、木曜教室)

10月4日(木)の生け花体験に参加しました。私が日本語教室でこのようなイベントに参加したのは初めてだったので、とても楽しい時間でした。

お世話をしてくださる先主方がお花と水の入った花器、剣山、はさみ等を用意してくださいました。10人くらいの参加者が、生け花講師の佐藤先生の指導に従って、バランスよくお花を生ける手順を学びました。

初めに、ユキヤナギ3本を違う長さに切って剣山に3角形に生けます。中央に長いユキヤナギ、左右に残りを生けました。茎が細いので形よく立てるのがちょっと難しかったですが、なんとか立てることができました。

次に、ユリ3本を同じように長さを変えて中央、左右に生けました。とたんに華やかになりました。最後にカーネーション3本を加えて、きれいに完成することができました。

私の母国ベトナムにもお花を生ける習慣が

あります。剣山の代わりに水を含ませたスポンジを使います。故郷の母と姉がお花を生ける姿を思い出しました。私が生ける様子を担当ボランティアの鈴木先生が写真に撮ってくれました。よい思い出ができました。

最後に、参加者全員の集合写真を撮り、お花はいただいて片付けをしました。お世話をしてくださった先生方、本当にありがとうございました。



完成作品とこの日の参加者のみなさん。前列右から2番目が筆者のグエン・テイ・ビンさん